

Móstoles contará con un representante en el Campeonato del Mundo de Billar a Tres Bandas de Alemania

Fecha de publicación: 7/03/2017 0:00

Descripción:



El jugador del Club Billar Móstoles, Rubén Legazpi, ha sido seleccionado para representar a España en el Campeonato del Mundo de Selecciones Nacionales de Billar a Tres Bandas, que se celebrará en Alemania (Viersen) entre los días 09 al 13 de marzo de 2017.

La selección Española tendrá como rivales a las selecciones de Jordania y Suecia en la primera fase.